
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SAN 


JOSE CELEBRADO EL 1 DE FEBRERO DE 2017 


En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,50 horas del día 1 de febrero de 2017 previa 
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de San José del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico T. Sánchez Punter, 
Plaza Mayor, 2, baj o la presidencia del Concej al O. Pablo Muñoz San Pío, y con los vocales y 
representantes vecinales, que se indican a continuación: 

PRESIDENTE: 
O. Pablo Muñoz San Pío 

VICEPRESIDENTE 
O. José Antonio Pérez González Vocal Grupo Zaragoza en Común 

VOCALES: 
O. Diego Peña Labrador Vocal Grupo Popular PP 
O. Oscar Martín Las Heras Vocal Grupo Popular PP 
O' Marta Cubero Peralta Vocal Grupo Popular PP 
O' Andrea Gimeno GonzáIez Vocal Grupo Zaragoza en Común 
O' Almudena García Erdociaín Vocal Grupo Zaragoza en Común 
O. Manuel Crespo Paesa Vocal Grupo Socialista PSOE 
O' Jaime Zamorano Sotomayor Vocal Grupo Socialista PSOE 

SECRETARIO: 
O. José María Nicolás Jefe de Negociado de la Junta. 

Excusan su asistencia O. Joaquín Bernuz Quesada, vocal del Grupo Socialista, y O' 
Trinidad Arias Ferrero, vocal del Grupo Ciudadanos. 

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, el 
Presidente declara abierta la sesión para deliberar y resolver los asuntos que comprenden el orden 
del día. 

PRIMERO.- APROBACION DE LAS ACTAS DE LOS PLENOS DE NOVIEMBRE Y 
DICIEMBRE, SI PROCEDE. 

Se aprueba por unanimidad las actas de los plenos de noviembre y diciembre. 



SEGUNDO.- INFORME DE PRESIDENCIA. 

D. Pablo Muñoz informa que con el apoyo de CHA, PSOE y ZeC se han aprobado 
inicialmente los presupuestos municipales, ahora se ha abierto el periodo de información pública y 
alegaciones. Son unos presupuestos con una política social muy marcada y con inversiones en todos 
los barrios, que se plantean para dos años. En San José las inversiones más importantes son para La 
Harinera, el Parque Pignatelli, el cubrimiento de la rotonda del Parque de La Granj a, la Calle Mor 
de Fuentes, la prolongación de la Avda. Tenor Fleta, una partida genérica que podría incluir el 
Canal, el Cabezo Cortado y las riberas, iluminación led en algunas calles, hay más dinero para las 
actividades de las Juntas de Distrito, y para el proyecto de vestuarios del C.D. Fleta. 

Además se están empezando a elaborar los Planes de Barrio a través de comisiones mixtas 
de técnicos, políticos y tejido social para conocer las necesidades del barrio de San Jase. 

También da lectura de los proyectos más votados en los presupuestos participativos. 

D. Manuel Crespo, Vocal del PSOE, señala que las enmiendas de CHA y PSOE han 
mejorado el presupuesto inicial, incrementando la inversión y destinando más dinero a servicios 
sociales. Indica que sería conveniente elaborar un documento con todas las partidas que afectan a 
San José para desde la Junta hacer aportaciones, en especial indicando que calles podrían ser 
susceptibles de incorporar iluminaciónled. Considera que el Distrito no ha salido mal parado en los 
presupuestos. 

D. José Antonio Pérez, Vicepresidente, manifiesta que la izquierda ha negociado con 
responsabilidad unos presupuestos positivos. El Partido Popular no ha compartido ninguno de los 
proyectos aprobados por la mayoría y su actitud ha imposibilitado llegar a acuerdos con ellos. 

D. Diego Peña, vocal del PP, cree que estos son los peores presupuestos que ha tenido la 
Ciudad y lamenta la actitud de Partido Socialista que los ha apoyado. Los vestuarios del C.D. Fleta 
no se pueden hacer con la partida asignada. Lamenta que no se haya invitado al Partido Popular a 
participar en el Plan de Barrios, que fue un proyecto que apoyo este partido. Por último espera que 
los presupuestos participativos salgan adelante porque hasta ahora unicamente están siendo una 
pérdida de tiempo. 

D. Sergio Maniega considera que entre toda la izquierda y con la colaboración de CHA se 
han sacado unos presupuestos decentes, pero que habría mej orar el proceso de los presupuestos 
participativos. 

D. Juan Carlos Crespo, A.VV. San José, manifiesta que su entidad apoya los presupuestos 
participativos, que por supuesto son mejorables; y pregunta a que se van a destinar los 150.000 € 
asignados a la Calle Mor de Fuentes. 

D. Jose María Pérez indica que el proyecto de vestuarios para el C.D. Fleta se podría copiar 
de los ejecutados en algún otro campo municipal. 

D. Javier Rodrigo, de Ciudadanos, señala que su partido ha apoyado en los presupuestos 
proyectos de todos los grupos políticos, porque su única consideración ha sido conseguir el mayor 
beneficio para la Ciudad. 



El Presidente indica que pactará con el PSOE las calles del barrio que necesitan iluminación 
led. La reunión con los técnicos del Plan de Barrio fue una charla general y que cuando haya un 
borrador lo traerá al distrito y se debatirá en esta Junta, si no invito al Partido Popular a la reunión, 
pide perdón. Reconoce que en la puesta en marcha de los presupuestos participativos se han 
podido cometer errores, pero hay que tener en cuenta que es un proyecto a futuro y que con el 
tiemp.o se irá mejorando el proceso. Por supuesto si se puede reciclar algún proyecto de vestuarios 
se aprovechará para el C.D. Fleta. La Calle Mor de Fuentes se adecuará entre Cesáreo Alierta y 
Calle Castelar. 

TERCERO.- INFORME DE COMISIONES DE TRABAJO. 

Da Andrea Gimeno informa que en la Comisión de Cultura celebrada ayer se abordaron el 
calendario de eventos y actividades en el Distrito (las fiestas del barrio se abordarán en otra sesión), 
la Semana Cultural se realizará entre ellO y 19 de marzo y habrá unas "Jornadas en tomo a la 
situación de la Mujer", en marzo y en abril, con la representación de 4 obras teatrales. 

D. José Antonio Pérez informa que en la Comisión de Urbanismo, celebrada el pasado doce 
de enero, un técnico de urbanismo hizo la presentación del Plan de Barrios; y se estudiaron las 
propuestas presentadas en los presupuestos participativos, que por supuesto son mejorables, pero 
esta Comisión ha puesto el énfasis en los proyectos más necesarios par el barrio, que además son 
técnicamente realizables, visibles y mejoran el entorno. Cuando acabe el proceso se hará un 
seguimiento y evaluación de los mismos. Por último señala que no se invito al Partido Popular a la 
presentación del Plan de Barrios porque el vocal del PP no mostró interés en participar en él. 

D. Juan Carlos Crespo, A.VV. San Jase, recuerda que el 19 de marzo se cumple el 25 
aniversario del Jardin de la Memoria y solicita que la Junta se implique en la celebración de este 
evento. 

El Presidente indica que podría incluirse en la Semana Cultural. 

CUARTO.- SUGERENCIAS Y PREGUNTAS. 

D. José María Loscertales pregunta cuando se va a ej ecutar el proyecto de vestuarios para el 
C.D. San José que se redacto en 2012. 

Da Marta Cubero, vocal del PP, pregunta si conoce el Presidente la normativa que obliga a 
las empresas que contratan con el Ayuntamiento a que haya cinco puntos más de porcentaj e de 
mujeres que la media del sector. Denuncia que en el II Foro de los Presupuestos Participativos cree 
que hubo gente que voto que no esta empadronado en el barrio y nadie comprobó ese extremo. 

El Concej al informa que en Urbanismo hay un banco de proyectos, pero que todos no se 
pueden realizar; las prioridades antes las marcaban los políticos y ahora también pueden hacerlo los 
ciudadanos a través de los presupuestos participativos, no obstante el Servicio de Deportes también 
podría asumir el proyecto de vestuarios del C.D. San José. En los contratos mayores que saca el 
Ayuntamiento, se incluyen algunas clausulas como las de género y no poder subcontratar, pero cree 



que no son de obligatorio cumplimiento. 


Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21,30 horas. 


EL PRESIDENTE, 

é_,.....;¡:¡;¡.? ra'a@!n-MtCozSanPío. Fdo. José Nicolás 


